
 

 

REQUERIMENTO     004/2017 

 
EXMO SR. 

ADRIANO PIMENTA  

PRESIDENTE DA CÂMARA DOS VEREADORES DE SÃO SIMÃO-GOIÁS 

NOBRES VEREADORES. 

 

                        

 

                         O infra-assinado FÁBIO CAPANEMA , vereador deste município de São 
Simão-Goiás vem com o devido acatamento REQUERER , solicitar que seja organizado o 
tempo de duração dos semáforos  da referida cidade .   
 
 
 

Justificativa  
                      
 A indicação sendo deferida e executada tornara ágil o trafego nas vias dotadas de 
sinaleiros, visto que os usuários do sistema são unanimes na opinião de que o tempo atual 
e muito demorado podendo ser otimizado             
                         
       
 
 
                              Contando com a aprovação unânime dos PARES  
 
     PEDE E ESPERA DEFERIMENTO. 

 
 
 
 
 
 

 
                                                 São Simão ,20 aos  fevereiro de 2017 
 

 

 

 

Fabio Capanema 


